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会長就任挨拶

}1~証l 修

令平112年5月20日の光市医師会定時総

会において、光市医師会長に選任されまし

た。)'C:di及び周辺地域の皆様、及び医師会

以の先生方のご期待に添える様、あ1iill¥致し

ます。

私は.lF成 211::に医師となり、当初J小川恥|

を小心に大学病院、 九州厚生年金病院に勤

務し、その後救急病院などで内科系の疾忠

も学びま した。平成 12年にl帰光し、 I 3 

年7月より広則医院を継承致しました。開

業後は乳幼児から 100歳を越える忠占さ

んまで、幅広い年代の診療に従事していま

す。

光diは他の地域と同様に少子高齢化の波

にI咽されており、続々な課題を抱えていま

す。特に正;i齢者医療における地域包括ケア

システムの雌立は喫緊の課題です。11'1"1，-1三、

忠者さんの↑itj報のみならず様々な医療|見|係

の↑!?報交換の場として構築された周南ケア

ねっと Chttps://shunan-care.com)がスター

トしました。しかし、まだ十分活用されて

はいない状況です。従来の事業 :母子保位、

がん検診、予防接種、学校保健、特定位診、

介護似|倹、 他J.;j.i教育、 地域産業保健、救急

医療なども、重要な医師会事業と して遂行

していかなくてはなりません。さらに新型

コロナウイルス感染症対策も直近の課題で

す。この新興感染症は不明なところもまだ

多く、 今後の動向に注意が必'}iで、す。u々
の診療に活かせる様、各々の以来rrの↑14i搬を

迅速にお伝えしたいと思います。

課題山積で、すが、今までの経験を十二分

に生かし、重責を果たしたいと考えていま

す。会員の皆様のご支援、こ、、協)J;をよろ し

くお願い1-1=1し上げます。



光IIJ医師会長退任のご挨拶

竹'l'l呼IIff

令AI12(2020)年 5川 2011に定時総会

において新執行部が承認され、 2JUI4年!日l

務めさせていただいた光rlJ医fl'li会長の職を

併することとなりました。会以の先生方の

ご"U)J))により 4年間大きな'H故や・JH'I二も1m

く何とか1!!~ 'H乗り切れたことに安明すると

ともに、心から!'l~説~rl ' し上げます。

この 4年I/!dの大きな山米引というと地域

|長山介巡JiliWHti報システムの梢築(周1キi医
療|谷|ではj司南ケアねっと)、令和ベ (2019)

{I:: 10) 1にMI南医学会を1m催したこと、任

期終了InB燥に勃発した新噌コロナウィルス

感染政だと忠います。

}，'ill+-iケアネッ トが 3年11¥1の準備JUII1¥1を経

て令布17I:1P.秋に稼働開始しました。"，紘病

院の'，'ll['カルテや検脊.データなどのj心者的

仰をオンラインでかかりつけ医、~刑師、

，tliII¥1イ?必(:'Ii、介護施設などの多峨柿で|出犯

することで情報共布が可能となり、今後の

地域包机ケアシステムの似s昨となるものと

出われます。ランニングコストをご白山い

ただいておりますが、システム維持のため

引き続きご協力をお願い"，し 1::.げます。学

Wjl師で、は令布l元年 10月 2011に第 125阿

川市医学会を光市医師会のづ|き受けで1m

1111いたしました。一般演題 16題と、特)]11

，iNii!i1は1111-1大学第一外科の泊野公一教授に
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についてご講弘出泌.i1 していただきました。)，'i1I'~í

|自白|谷|の光'1-:万に多数ご参力nいただき、微

))ながら地域医療のレベルアップにμ献で‘

きたのではないかと思っております。jtlい

もよらなかったのが新型コロナウィルス

(COVID-19)感染症です。令布IJi)I:12)1 

に'I'i'ij氏出で発症例が報告された1I.'fは、以

前SARSや MERSが日本ではほとんど流行

しなかったこともあり軽く考えていました。

しかし↑iAII21fl月 15日に11<1内初の発出、

その後急激に感染者が増加し忠-fi受け入れ

病院では大出乱を来たし、医療!政11'u'1のイ，~

と Y~'，:i~' なfIIIi杭向11堂、社会の不安喚起と |災政

従事I行への偏見 ・中傷など考えたことも無

かったことが次々と起こり、人々の|刊行午

前様式も・変しました。光市では 5)1411

以後約 lか)1 終ちますが新規発抗が1!!~ く全

I'II (1'，)にも部ち/1いています。これからの数

か)Jがこの秋の第 2波への準備JUIIIHとして

非常に屯民となりますが、この大変なH制。l

にill任となり心出しく感じています。この

COVID-19対策のために新執行部の特岐に

は今後大きな負担がかかるかとjよlわれます。

私も微))ながら協力を惜しまない所作で、す

が、 )'edil矢:(:'Ii会員全員で一致同町iして新制l

~ J刊1をJI~* り立てていきましょう。

光di 1災(:iji会は光市民の健康を守るために

非常に{(~な組織です。 光市行政、当g)， ti 、

品11'01行活施設、介護関連施設などの多臓純

と辿供して地域医療体制を維持しなければ

なりません。 JI~1Jl新会長が持ち lìíiの行動))

で先引に占.ち、佐々充実した医(:'Ii会前副jを

継続して行くものと確信しています。以後

になりましたが、光市医師会以の持様が今

後も{出wで地域医療に貢献できることを祈

念してill任のご挨拶とさせていただきます。



令和2年度光市医師会臨時総会議事録

令和2年4月7日(火)午後7時より
於光商工会館2階研修室

1 .議事

第 1号議案光市医師会次期役員候補者選出の件

第2号議案山口県医師会次期代議員及び予備代議員選出の件

第3号議案山口県医師国保組合次期議員選出の件

2.会次第

( 1 )開会のことば

~ (2)会長挨拶

(3)議長挨拶

(4)総会成立宣言

(5)議事録署名委員指名 2名

(6)選挙管理人指名 1名

(7)選挙立会人指名 2名

(8)選挙

(イ)会長 1名

(ロ)副会長 1名

(ハ)理事 7名

(ニ)監事 2名

(ホ)議長 1名

(ヘ)副議長 1名

(ト)山口県医師会代議員2名(新会長、新副会長)

局、 (チ)予備代議員2名(新会長一任)

(リ)山口県医師国保組合議員 1名(新会長)

(9)閉会のことば

出席者 1 5名

兼清(照)、佃、竹中(博)、虞回、藤原(邦)、清水、井上、藤田、守友、北川、

前田(ー)、田村(健)、谷川、山手、吉村

委任状提出者 58名

田村(勝)、市川(淳)、前田(昇)、河村(康)、光武、倉光(せ)、河野、無漏回、清水(義)、

平田(和)、上回、冬野、藤村、矢野、高橋(建)、藤山、高橋(秀)、兼清(信)、前回(恵)、

河内山(敬)、多田、松島、村田、秋吉、植村、梅田、大月、月岡、手嶋、池口、折田、竹中(智)、

中村(安)、生田、岩本、松田、村上、平田(健)、平田(加)、井本(勝)、倉光(達)、

河村(大)、主回、板垣、松尾、佐野、藤原(大)、大越、白石、井本(友)、横山、岡崎、

中村(琢)、守田、赤崎、山本、河内山(正)、小田
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議事録

)1.東山高IJ会長 :

定車IJになりましたので、令和 2年度光市|亙f:'li会臨時総会を開催いたします。

以初に竹中会長より抜拶をお願いいたします。

竹11'会長 :

みなさんこんばんは。コロナウイルスの引で特さんいろいろ大変だとjtlいます。先日も

問南地区で患者さんの先生があり、本来ならこういった会は避けるべきでしょうけど、で

きるだけ時閣を短く手'.1際よく進めていきたいと込{います。本日はよろしくお願い致します。

Jlfl.凹I，¥IJ会長 :

それではここからの進行は議長にお願いします。よろしくお願いします。

-4-



~ 

畑町

兼清議長:

みなさんこんばんは。本日は臨時総会ということで、新しい会長、副会長他を決める会

になっておりますので進行させていただきます。

総会成立に関しまして、現在、会員総数が 84名、只今の出席者は 15名、委任状 58名、

計73名で、定款第 20条により会が成立しました事を宣言致します。

議事録署名委員ですが、定款により出席理事の中から指名となっておりますので私から

指名させていただきます。守友理事、井上理事よろしくお願い致します。

本日の議案は次期役員候補者選出について 3件です。定款施行規則第 9条により選挙管

理人 1名、選挙立会人2名を指名させていただきます。選挙管理人を藤田先生お願いします。

選挙立会人に田村先生、清水先生、よろしくお願い致します。

ここからの進行は副議長の佃先生にお願いします。

佃副議長:

それでは第 l号議案光市医師会次期役員候補者選出の件で、最初は会長候補者から 1名、

会長候補者選出の後は副会長候補者 1名、理事候補者 7名、監事候補者 2名、議長 1名、

副議長 1名を順次選んで頂きます。

選挙管理人藤田先生:

開票致します。

会長庭田修 1 2票、 次点: 竹中博昭 1票、藤田敏明 1票

副会長井上祐介 1 2票、 次点: 市川晃 1票田村健司 1票

理事北川博之 1 5票、 守友康則 1 5票、前回一彦 1 5票、

山手智夫 1 4票、 吉村将之 1 4票、谷川幸治 1 3票、

田村健司 1 3票、 次点: 藤山純一 1票村田雅子 1票

光武達夫 1票清水敏昭 l票

田村勝司 1票市川淳二 1票

監事竹中博昭 1 3票、 藤田敏明 1 3票、 次点: 丸岩昌文 3票

議長兼清照久 1 4票、 次点: 佃邦夫 l票

副議長佃邦夫 1 4票、 次点: 大月恭範 1票

佃副議長:

第 1号議案次期役員候補者の選出についてご報告致します。会長候補者は鹿田修先生、

副会長候補者は井上祐介先生。理事候補者は北川博之先生、田村健司先生、守友康則先生、

前回一彦先生、谷川幸治先生、山手智夫先生、吉村将之先生の7名。監事候補者は竹中博

昭先生、藤田敏明先生。議長は兼清照久先生。副議長は私、佃邦夫が選出されました。

続きまして第 2号議案に移ります。山口県医師会次期代議員及び予備代議員選出の件で

す。これは新会長、新副会長が兼任となっています。従いまして、鹿田修先生、井上祐介
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先生が務められます。山口県医師会次期予備代議員は新会長一任となっておりますので、

成田先生より報告していただきます。

鹿田副会長:

予備代議員は守友先生と前回先生、お願い致します。

佃副議長:

つづいて第 3号議案に移ります。山口県医師国保組合次期議員選出の件です。これにつ

いても慣例で新会長の兼任でとなっていますので、鹿田先生が務められます。以上、選挙

により、新役員候補者が選出されました。本日選出されました役員につきましては、 5月

の定時総会においてご承認いただき、定款第 26条により選任後 2年以内に終了する事業

年度のうち最終のものに関する定時総会の終結の時までの任期となります。

鹿田副会長:

ありがとうございました。皆様のご協力のおかげでスムーズに進行し、予定通り終わる

ことができました。ありがとうございました。コロナウイルスの件で、情報が錯綜してお

りますが、みなさんくれぐれも健康に気を付けられて下さい。以上をもちまして、令和 2

年度臨時総会を閉会いたします。

終了 午後 7時30分

上記の通り相違あり ませ ん。

令和 2年 4月 7日

一般社団法人光市医師会会長 竹中博昭

議 長 兼清照久

議事録署名委員 守友康則

議事録署名委員 井上祐介

議事録作成 中尾圭子
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畑、

令和2年度光市医師会定時総会議事録

令和2年5月20日(水)午後7時より
於光商工会館2階研修室

1 .開会のことば (広田)

2.黙祷 (広田)

3.会長挨拶 (竹中)

4.議長挨拶 (兼清)

5.総会成立宣言 ( 11 ) 

6.議事録署名委員指名 ( 11 ) 

7.議題

第 1号議案平成31年度(令和元年度)事業報告 (報告事項) (竹中)

第 2号議案平成31年度(令和元年度)決算報告 (議決事項) (井上)

監査報告 (監事)

第3号議案令和2年度事業計画について (報告事項) (竹中)

第 4号議案令和2年度収支予算について ( 11 ) (井上)

第 5号議案役員の選任並びに会長及び副会長の選定について (議決事項)

第6号議案裁定委員の選任について (承認事項)

第7号議案顧問の委嘱について (議決事項) (竹中)

第9号議案総会議決権限の委任について ( 11 ) (11) 

8.閉会のことば (広田)

出席者:1 7名

竹中(博)、広田、兼清(照)、佃、井上、守友、谷川、北川、前回(ー)、田村(健)、

藤田、平岡(博)、平岡(い)、桑田、清水(敏)、山手、吉村

委任状提出者 :54名

近藤、河村(康)、高橋(建)、光武、藤原(邦)、藤山、兼清(信)、藤村、矢野、

市川(淳)、松島、秋吉、村田、植村、多田、横山、高橋(秀)、梅田、池口、大月、手嶋、

月岡、河内山(敬)、河野、倉光(せ)、無漏回、平田(和之)、上回、多久島、冬野、

前回(昇)、前回(恵)、生田、松田、中村(安)、竹中(智)、岩本、折田、井本(勝)、

倉光(達)、平田(健)、圭回、村上、河村(大)、松浦、平田(加寿子)、板垣、松尾、

佐野、藤原(大)、大越、赤崎、白石、井本(友)、田崎、中村(琢)、守田
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議事 録

脱出l，ilJ会長 :

令不112年度の光市医師会定時総会を開催致したいと!よ{います。

会に先立ちま して、 昨年 11) J 12 LIに亡くなられました fJ:附武先生に黙祷を持げたいと思

います。皆さんご起立ください。

-黙祷一

特さんど才?席ください。

竹JjJ会長按拶をお願いします。

竹JjJ会長 :

みなさん、乙んばんはお忙しい中、集まっていただきありがとうございました。コロナ

ウイルス感染拡大防止のため今|百|の総会は事前に議案l!?にI:::Jを通してきていただいており

ますので、 時間短縮で行いたいと思います。

Jt&1干IldlJ会長 :

それでは兼清議長、よろしくお願いします。
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兼清議長:

こんばんは。お忙しいところありがとうご、さ、、ます。先ほど会長が言われた通りコロナ

ウイルス感染拡大防止のため時間短縮で行いたいと思います。それでは令和2年度光市医

師会定時総会を開会致します。本日の議案は l号議案より 8号議案まで上程されておりま

す。会員総数84名、本日の出席者が 17名、委任状提出者が 54名で計71名で定款第

20条の条件を満たしますので総会が成立致しましたことをど報告致します。

続きまして議事録署名委員ですが、会長並びに前田理事、田村理事、よろしくお願い致

します。

早速、議題の審議に入りたいと思います。それでは第 1号議案平成31年度事業報告を

お願いします。

《 竹中会長:

第 1号議案平成31年度光市医師会事業報告について

平成31年度の事業報告について報告する。

1 .組織

1 .光市医師会員会員総数84名 (A会員30名、 B会員 49名、 C会員 5名)

2.定時総会令和元年5月30日

3.理事会《定例理事会 12回》

4.月例会《定例月例会 11回、納涼懇親会・忘年会等含む》

5.県医師会関係

6.関係機関連携

11.広報・医療情報システム

1 .会報発行

畑、 2.医師会ホームページ運用

皿.保険

1 .医療保険

2.介護保険

3.労災・自賠責保険

N.生涯教育

1 .学術講演会の開催

2.症例検討会の開催

3.医学会・研修会への参加

v.医事法制

1 .医事紛争関係

2.薬事対策

VI.地域医療
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1 .地域医療連携体制の構築、運用

2.救急医療

3.光市立光総合病院検査部利用状況

V1I.地域保健・福祉

1 .妊産婦・乳幼児保健

2.学校保健

3.成人・高齢者保健

4.産業保健

5.光市の各種委員会・協議会出席、参加

四.医業

1 .医業経営対策

2.労務対策

3.医療廃棄物対策

医.会員福祉

1 .会員懇親会

2.ゴルフコンペ

3.慶祝

4.弔慰金

兼清議長:

どなたかご質問はありますか。無いようですので、それでは第2号議案平成31年度光

市医師会決算報告についてお願いします。

竹中会長:

第 2号議案平成31年度(令和元年度)光市医師会決算報告について

平成31年度(令和元年度)光市医師会決算について議決を求める。

井上理事:

それでは平成31年度決算について報告いたします。

[平成31年度光市医師会決算について報告]

正味財産増減計算書内訳表をみていただければ分かるように、平成31年度の実施事業

において 2，803，306円の赤字となりました。これを山口県に提出しますが、費用・収益の

内容に指導があればこの額に変更があるかもしれません。

兼清議長:

それでは第2号議案に関する監査報告を監事の藤田先生よろしくお願い致します。

藤田監事:

-10-
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去る 4月30日、私と監事の丸岩先生と医師会事務局におきまして監査を行いました。

事業報告及びその附属明細書は、法令及び定款に従い、当法人の状況を正しく示している

ものと認めます。理事の職務の執行に関する不正の行為又は法令若しくは定款に違反する

重大の事実は無いと認めます。計算書類及びその附属明細書は、会計帳簿文はこれに関す

る資料の記載金額と一致し、当法人の財産及び損益の状況を全ての重要な点において適正

に表示していると認めます。公益目的支出計画実施報告書は、事業報告、計算書類及びこ

れらの附属明細書の記載内容と一致し、法令及び定款に従い、当法人の公益目的支出計画

の実施の状況を正しく示しているものと認めます。

兼清議長:

河内 ありがとうございました。それでは第 1号議案、 2号議案についてご質問、ご意見等が

ございましたらお伺いしたいと思います。よろしいでしょうか。

第 1号議案は報告事項でございますので、第2号議案の議決に移りたいと思います。御

賛成いただける方は挙手をお願いします。

「挙手全員」

挙手全員で、第2号議案は議決されました。どうもありがとうございました。

続きまして 3号議案に移りたいと思います。令和 2年度事業計画について竹中先生お願

い致します。

竹中会長:

第3号議案令和2年度光市医師会事業計画について

令和2年度光市医師会事業計画について報告する。

1 .組織

竹中会長:

A 光市医師会事業計画について

11.広報・医療情報システム

広田理事:

1 .会報について

広田副会長:

2.医療情報システムについて

ill.保険

守友理事:

1 .医療保険について

2.介護保険について

3.労災・自賠責保険について

-11-



N.生涯教育

谷川理事:

1 .生涯教育について

V.医事法制

前田理事:

1 .医事紛争について

北川理事:

2.麻薬について

VI.地域医療

広田副会長:

1 .地域医療・地域医療包括ケアについて

前田理事:

2.救急医療について

広田副会長:

3.小児救急医療について

VII.地域保健・福祉

北川理事:

1 .妊産婦・乳幼児保健について

広田副会長

2.学校保健について

井上理事:

3.成人・高齢者保健、特定健診・特定保健指導について

原田理事:

4.産業保健

四.医業

田村理事:

1 .医業経営について

2.医療廃棄物について

民.会員福祉

井上理事:

1 .会員福祉について
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X.会計

井上理事:

1 .会計について

竹中会長:

会務分担について

兼清議長:

それでは第4号議案令和2年度光市医師会収支予算について報告をお願いします。

竹中会長:

第4号議案令和2年度光市医師会収支予算について

畑、 令和2年度光市医師会収支予算について報告する。

事前に目を適されていると思いますのでご質問がありましたらよろしくお願い致します。

兼清議長:

それでは 3号議案4号議案についてご質問がありましたらよろしくお願いします。無い

ようですので5号議案に移りたいと思います。

佃副議長:

第5号議案役員の選任並びに会長及び副会長の選定についてお願いします。

竹中会長:

第5号議案役員の選任並びに会長及び副会長の選定について

役員の選任並びに会長及び副会長の選定について議決を求める。

~ 佃副議長:

4月の選挙で選ばれた方を候補者として総会で選任並びに選定するという事ですので、

一人ひとり承認をしていただきます。

まずは、理事並びに会長の成田修先生。承認していただける方は挙手をお願いします。

[挙手全員l
挙手全員ですので広田修先生は会長に選定されました。

次に理事並びに副会長の井上祐介先生です。承認していただける方は挙手をお願いしま

す。

[挙手全員l
井上祐介先生は副会長に選定されました。

次は理事です。まず、守友康則先生。承認していただける方は挙手をお願いします。

[挙手全員l
谷川幸治先生を理事に承認していただける方は挙手をお願いします。
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[挙手全員l
北川博之先生を理事に承認していただける方は挙手をお願いします。

l挙手全員l
前田一彦先生を理事に承認していただける方は挙手をお願いします。

[挙手全員l
田村健司先生を理事に承認していただける方は挙手をお願いします。

[挙手全員l
山手智夫先生を理事に承認していただける方は挙手をお願いします。

[挙手全員l
吉村将之先生を理事に承認していただける方は挙手をお願いします。

i挙手全員l
藤田敏明先生を監事に承認していただける方は挙手をお願いします。

l挙手全員l
竹中博昭先生を監事に承認していただける方は挙手をお願いします。

[挙手全員l
理事・監事の先生全員承認されました。

次は第 6号議案裁定委員の選任についてです。

竹中会長:

第6号議案裁定委員の選任について

裁定委員の選任について承認を求める。

佃副議長

それでは、梅田馨先生を裁定委員に承認いただける方は挙手をお願いします。

i挙手全員l

戸ヘ

市川晃先生を裁定委員に承認いただける方は挙手をお願いします。~

[挙手全員l
光武達夫先生を裁定委員に承認いただける方は挙手をお願いします。

[挙手全員l
藤原邦彦先生を裁定委員に承認いただける方は挙手をお願いします。

[挙手全員l
横山宏先生を裁定委員に承認いただける方は挙手をお願いします。

l挙手全員l
ありがとうございます。裁定委員全員承認されました。次は第7号議案顧問の委嘱につい

てです。

竹中会長:

第7号議案顧問の委嘱について
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顧問の委嘱について議決を求める。

佃副議長:

顧問の委嘱について、前回昇一先生への委嘱を承認いただける方は挙手をお願いします。

i挙手全員l
河村康明先生への委嘱を承認いただける方は挙手をお願いします。

[挙手全員]

平岡博先生への委嘱を承認いただける方は挙手をお願いします。

[挙手全員l

次は第8号議案の総会議決権限の委任についてです。

竹中会長:

第8号議案総会議決権限の委任について

令和2年度光市医師会歳入歳出予算の執行にあたって下記の事項の専決処分を行うこ

とについてあらかじめ議決を求める。

会費の増徴を伴わない予算の補正は理事会の議決に委任する

佃副議長:

8号議案に賛成の方は挙手をお願いします。

「全員挙手」

ありがとうございます。 8号議案は議決されました。

庭田副会長:

以上をもちまして、令和2年度光市医師会定時総会を閉会いたします。どうもありがと

~ うございました。

終了 午後7時25分

上 記の通り相違ありません。

令和 2年 5月 20日

一般社団法人光市医師会会長

議長

議事録署名委員

議事録署名委員

議事録作成
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理事会報告

令和2年度4月光市医師会定例理事会

日時令和2年4月 14日(火) 午後7時より午後8時

場所光医師会事務局

出席竹中博昭会長、広田修副会長北川博之理事井上祐介理事前回一彦理事

田村健司理事 谷川幸治理事 守友康則理事 藤田敏明監事

議題

I 報告事項

1 郡市医師会生涯教育担当理事協議会 (谷川理事)

① 都道府県医師会生涯教育担当理事連絡協議会報告

② 令和2年度山口県医師会生涯研修セミナーなどの予定

③ 山口県医学会総会

長門市医師会主催令和2年6月 14日 ルネッサ長門にて開催

④ 「指導医のためのワークショ7
0

J 

令和2年度中に山口県総合保健会館にて開催予定

卒前学部教育、卒後臨床研修に携わる指導医や、学外臨床実習としての

「家庭医実習」を受け入れる地域の病院、診療所は受講が望ましい。

⑤ 日医生涯教育協力講座セミナー

開催未定

⑥ 研修会(山口大学、担当教室、日時未定)

2 第2回光市地域包括支援センター運営協議会 (3/19) (竹中会長)

協議事項地域包括支援センターの運営体制について

3 郡市新型コロナウイルス感染症担当理事協議会 (3/19)(竹中会長)

4 周商圏域新型コロナウイルス感染症の医療体制に関する連絡会議

(4/2) (竹中会長・広田副会長)

ピーク時に周南医療圏で 1日の需要の目安は外来 863人 入院 495人

重症患者 17人の予想

5 退会会員

光市立大和総合病院

光市立光総合病院

以上を報告した

11協議、承認事項

1 裁定委員の選定について

原田幹彦

篠原陽平梅原渓太郎 瀬戸隆之
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2 職員給与について

3 産業保健センターにおける登録産業医について

4 新役員担当案について

業務区分 担当理事 担当補佐

総務 鹿田修 井上祐介

2 庶務・会計 井上祐介 虞田修

3 広報 守友康則 康田修

4 生涯教育 谷川幸治 井上祐介、吉村将之

5 医療情報システム 前田一彦 兼清信介

6 医療保険 守友康則 河内山敬二、丸岩昌文

7 介護保険 守友康則 河内山敬二、丸岩昌文

8 労災・自賠責保険 守友康則 吉村将之、丸岩昌文

9 医事紛争・診療情報 前田一彦 藤田敏明、秋吉宏規

10 麻薬 北川博之 市川淳二、田村健司

11 地域医療・地域包括ケア 井上祐介 藤田敏明、吉村将之

12 救急医療 前田一彦 多田良和、山手智夫

13 小児救急医療 山手智夫 松島寛、虞田修

14 妊産婦・乳幼児保健 北川博之 多久島康司、松島寛、山手智夫

15 学校保健 山手智夫 松島寛、鹿田修

16 成人高齢者保健・特定健診 井上祐介 兼清信介、吉村将之

17 産業保健 田村健司 吉村将之、多田良和

18 医業経営(労務・税制) 田村健司 市川淳二、前田一彦

19 医療廃棄物 田村健司 前田一彦、秋吉宏規

20 会員福祉 吉村将之 藤山純一、山手智夫

21 看護学校 吉村将之 市川淳二

22 新興感染症対策 康田修 谷川幸治

以上を協議承認した
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令和2年度5月光市医師会定例理事会

日時令和2年5月 12日(火)午後7時00分より午後8時 15分

場所光医師会事務局

出席竹中博昭会長、 広田修副会長井上祐介理事谷川幸治理事前田一彦理事

田村健二理事 北川博之理事守友康則理事藤田敏明監事

欠席丸岩昌文監事

議題

I 報告事項

1 郡市医師会新型コロナウイルス感染症協議会 (4/21)

( 1 )県の取り組みについて ( 

県の取り組みとして重症者病床40床→ 120床へ増床 中軽症者病床を新た

に218床確保。しかしピーク時には中軽症者病床は大幅に不足し、多くの患

者は県が借り上げた宿泊施設に滞在する見通し。

(2)各部市医師会の現状、課題、意見

発熱外来設置に関する意見が多く認められた

問題点①場所、人必要な医療物資

②誰が設置するのか

③出務した医師会員が感染した場合の補償

(3) 県への要望について

以上を報告した

II 協議、承認事項

1 平成31年度(令和元年度)決算について (井上理事)

2 令和2年度光市医師会定時総会の進行について

(時短のため簡素化)

3 感染予防ゴーグルの分配について

4 入会会員

光市立光総合病院

以上を協議承認した

松浦桂司

佐々木淳
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令和2年度6月光市医師会定例理事会

日時令和2年6月9日(火)午後 7時O分より午後 8時 05分

場所光医師会事務局

出席広田修会長、 井上祐介副会長 谷川幸治理事 前田一彦理事

田村健二理事 吉村将之理事 山手智夫理事 守友康則理事

藤田敏明監事 竹中博昭監事

欠席北川博之理事

議題

I 報告事項

~ 1 都市成人・高齢者保健担当理事協議会 (5/14) (井上副会長)

① アレルギー疾患対策について

居住地域にかかわらず適切な医療が受けられ、科学的知見に基づく適切な

情報を入手できる環境を整備する。本県独自の「アレルギー疾患医療認定制度」

を創設し県内各地域で活躍する医師等の情報を登録・公表することで専門的な

知見を備えた医療機関の「見える化」を図る。セミナー開催を予定している。

② 難病・小児慢性疾病の係る医療費助成認定の有効期間延長について

③肝炎対策について 令和元年 5月以降の変更点は 12歳以上の小児における

マゲィレット配合錠によるインター71D)'治療を助成対象として追加したこと。

④ がん対策について

休日及び平日夜間がん検診体制整備支援事業 令和元年 9-12月の光市の

実績は休日乳癌 22例 子宮癌 19例 平日夜間はなし

胃内視鏡検診研修会について

⑤ 糖尿病対策について

A 糖尿病性腎症重症化対策プログラム

主な改定事項

保険指導対象者に「腎機能低下症を示す病名」を追加

事業効果の検証対象に「受診勧奨に係る情報Jr保険指導後のフォローアッ7
0

に係るも

の」を追加

⑥ 禁煙推進について

年 2回の禁煙推進委員会を開催する。県医師会の HPに禁煙教育スライドを公

開した。

⑦ 健康教育テキストの活用について

2 令和 2年度光市医師会定時総会 (5/20)

光市医師連盟事業報告 (5/20)

3 第85岡山口県医師会臨時代議員会 (5/21)

( 1 ) 選挙
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① 代議員会議長、副議長

② 理事候補者(会長候補者、副会長候補者、理事候補者)

③ 幹事候補者

④ 裁定委員候補者

⑤ 日本医師会代議員、予備代議員

(2) 議事

① 令和 2年度山口県医師会事業計画

② 令和 2年度山口県医師会予算

4 第 2回周南地区新型コロナウイルス感染症の医療提供体制に

関する連絡会議 (6/1) (広田会長)

( 1 ) 県内発生状況について (5/31時点の集計)

PCR検査 1640件

患者累積 37人

(2) 患者受け入れ体制

① 5/8時点で

医療機関数全県で 30施設 384床 (東部 94床)

今後、協力医療機関を増やす方向で検討中

軽症者を受け入れる宿泊施設 594部屋を確保(施設名は非公表)

(3) 重症度別の役割分担

重篤 ECMOを必要とする患者 山口大学医学部附属病院

重症人工呼吸器を必要とする患者 感染症指定医療機関

中等症・軽症感染症指定医療機関→協力医療機関

県庁調整本部(全県)保健所(二次医療圏)で調整を行う

県全体のバックアップ医療機関→県立総合医療センター

呼吸不全等重篤患者→山口大学医学部附属病院

，-....、

精神病患者→県立こころの医療センター A 

透析患者→ 各医療圏の感染症指定医療機関

(4) 今後の課題

① 協力病院の確保、体制構築

② 「東部」としては 94床を確保しているが、これは現時点

周南地区以外にある

光市立光総合病院周南記念病院徳山医師会病院新南陽市民病院

から現状報告が行われたが、いずれの病院も諸事情あり

本会議では決定できないため、保健所、県と個別調整を行う方向

③ 入院、搬送の基準、手順を明確化

④ 搬送手段の確保

⑤ 医療機関同士の情報共有

5 r地域外来検査センター」設置意向・要望調査について(広田会長)
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6 本年度の光市胃がん検診について (谷川理事)

本年度は内視鏡検診は中止とし胃透視のみとする。

7 新型コロナウイルス感染症に関する救急医療アンケート(前田理事)

8 退会会員

河内山正先生

以上を報告した

H 協議・承認事項

1 光市医師会緊急電話連絡網について

2 光市役所の産業医業務について

(広田会長)

3 今後の休日診療所の在り方 (吉村理事)

《 下記に関し吉村理事より問題提起があり意見交換がされた。

9ヘ

① 診療が内科に編重している

② 高齢医師会員の再任用

③ 大和総合病院医師の参加要請

④ 発熱外来/PCRセンター開設時協力医の負担軽減

⑤ 11月からの休日診療(事務員不足予想される)

4 光三師会役員について

5 納涼懇親会について

本年度は中止

以上を協議承認した

-21-
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新入会員紹介

光di立光総合病院 ti'i化部内科 松illiHliJ 

4月より光l打fLYG総合病院 ・消化船内科で勤務させていただいております、松nliu，i"jと

qlします。平成 24什:に，1111大学を卒業し、これまでは下関医療センタ一、，1111大学医学

部附属病院、長1'11総介病院、以市民病院で勤務して参りました。布市再で、はありますが、

精いっぱい粕逃して参りますので、御指導聞けますと幸いに存じます。刷物のAi即日がMsI味で、

ここ数年はトマトの放出に熱111しています。どうぞよろしくお願い政します。

光"1立光総合病院 格形外科 佐々木 1・1

4月より光Ili立光総合病院格形外科で勤務させていただいております仏:々木仰とIjlします。

手外科 ・外似分野を専門にやっていきたいと考えており ます。皆様、どうぞよろしくお願

いいたします。

111何倍:

平成 22イ1::3 ) 1 11111大学卒業

平成 2211三4) J ~平成 27 年 3 月 ぷヶ的徳洲会病院(現 ・湘南雌沢徳洲会病院)

平成 27年 4)~J ~平成 30 {j:: 3月湘南鎌倉総合病院外傷センター

平成 30 年 4n~令平11 02年3)~J 七谷総合病院

令和 2{I-: 4) J ~光市立光総合病院
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会員の異動
・.•. • • .• • •. • • •••. • ••• ••.•••••••••• • •. • ..•. •• 

口貝
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広
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・人 4月 l日付

光市立光総合病院

光中央病院

佐々木 淳

、|乙川 手11之

i邑会会員 5月 23日付

C会員光寿福祉会 川内山正

松浦 桂司

* これからの行事予定 * 
7月 14日(火) 理事会

28日(火) 月例会

8月 11日(火) 理事会

25日(火) 月例会

9月 l日(火) 合同症例検討会

8日(火) 理事会

29日 (火) 月例会

4月休日診療所当番医報告 5月休日診療所当番医報告

内科系 外科系

5 (日) 7 2 9 

12(日) 3 4 

4月 19(口) 3 5 8 

26(口) 4 5 

29(水) 7 3 10 

24 12 36 

6月休日診療所当番医報告

内科系 外科系

7 (ヒI) 2 5 7 

6月
14(日) 3 11 14 

21(日) 6 7 
28(日) 7 6 13 

18 23 41 

内科系 外科系

3 (日) 2 13 15 

4 (月) 11 13 24 

5 (火) 1 1 18 29 

5月
6 (水) 5 6 11 

10(日) 。 9 9 

17(日) 8 7 15 

24(日) 7 9 16 

31 (日) 5 10 15 

49 85 134 
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-福豆関空 ・

編集後記

みなさんコロナ禍中、如何お過ごしでしょうか

今回はnWIJ会等行事中止に伴いネタがなく紙1mが少し寂しくなってしまいました。

会見の情械のエッセイ、書、会報表紙'与点、絵Illîj~Yr大必集巾で、す。

ぜひ御以来に御投前よろ しく お願い致します。

辿休11-1アマゾンプライム見過ぎたせいか、リビング‘の液品テレビが突然破裂昔と{'!':にYG加;!

が部ち'~U源が人らなくなりました。 修叫依Mí しましたが部品がないとのことで有機 EL テ

レビを附人しました。画質の遣いにf底的しています。

(i在か前のテレビは 8年前購入したはず、テクノロジーの進歩には目を見張るものがありま

す。そろそろエコーも買い替え必要か悩む今uこの頃です。

(守友版l{IJ)

-24-



r内

~ 

発行所光市医師会
TEL (0833) 72 -2234 

発行日令和2年7月31日
発行者虞回修

編集者広報担当
印刷所光市光井一丁目 15番 20号

中村印刷株式会社


